

# *Rinden homenaje en Sancti Spíritus a combatientes del Frente Norte de Las Villas*

---



Sancti Spíritus, Cuba, 8 oct (RHC) Alumnos de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos de la provincia de Sancti Spíritus, rindieron homenaje en Yaguajay a los combatientes del Frente Norte de Las Villas, caídos durante la lucha insurreccional o fallecidos después del triunfo.

Combatientes y colaboradores del Ejército Rebelde junto a dirigentes locales del Partido Comunista de Cuba y el gobierno depositaron flores ante los nichos que guardan los restos de integrantes de esa agrupación que encabezó el Comandante Camilo Cienfuegos.

El Mausoleo del Frente Norte de Las Villas fue inaugurado el 28 de octubre de 2009 por el Primer Secretario del Partido, General de Ejército Raúl Castro Ruz.

El 7 de octubre de 1958, el Comandante Camilo Cienfuegos, al frente de la Columna Invasora Antonio Maceo, arribó a la zona de Yaguajay para fundar el frente guerrillero al que se unieron otras agrupaciones rebeldes. (Fuente: [Radio Reloj](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204258-rinden-homenaje-en-sancti-spiritus-a-combatientes-del-frente-norte-de-las-villas>



**Radio Habana Cuba**